

2.—De la "Ladies Aid Society of Douglas Methodist Church" demandant l'agrandissement du square Western. Renvoyée à la Commission des Parcs et Traverses.

3.—De l'Association Immobilière demandant l'imposition d'une taxe sur le revenu.

Renvoyée à la Commission spéciale du Revenu.

4.—Du docteur Gurd et de M. J.-P. Mullarkey s'opposant à la construction d'une écurie sur la rue Mackay.

5.—Du Bureau d'Hygiène Provincial, au sujet du drainage de l'île de Montréal.

Déposée sur le bureau.

6.—Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que les députés et les sénateurs de Montréal soient respectueusement priés de prendre les moyens d'empêcher que le projet d'embranchement du chemin de fer du Grand-Tronc-Pacifique, de Joliette à Montréal, soit adopté tel qu'amendé par le Comité des Chemins de Fer, attendu qu'il aurait pour effet de détourner de Montréal une partie du trafic de ce chemin de fer et de nuire à la prospérité de notre Ville, et que le greffier de la Ville soit prié de leur communiquer cette résolution et soit aussi prié de leur donner son appui.

AVIS DE MOTIONS

7.—De M. l'échevin Dagenais, à l'effet d'empêcher la Compagnie du Pacifique Canadien d'établir une ligne sur la rue Saint-Patrice.

8.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin, à l'effet d'empêcher la "Southern Counties Railway Co." d'entrer dans la Ville.

9.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin, à l'effet de conclure un arrangement avec la "Montreal Light, Heat & Power Co." *re gaz.*

RAPPORTS

10.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains jugements et la réclamation de MM. Blake & Redden.

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de vendre une certaine propriété située sur la rue Mackay.

12.—De la Commission des Finances demandant un crédit additionnel de \$1,675 devant être affecté à l'exécution de certaines réparations à la Cour du Recorder.

13.—De la Commission des Finances, à l'effet d'adjuger à M. T. Charpentier fils le contrat pour l'exécution de certaines réparations à la Cour du Recorder.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accorder \$100 au Conseil Central des Métiers et du Travail et \$100 au Conseil National Central des Métiers et du Travail.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit additionnel de \$1,800 pour terminer l'égout de l'avenue des Cèdres.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—De la Commission des Finances souscrivant, mais à certaines conditions, aux rapports des Commissions de la Voirie et d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de construire un égout dans les rues Forsythe et Saint-Germain.

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Propose: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

M. l'échevin MARIN, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, propose en

Amendement: Que tous les mots après le mot: *adopté*, dans la 14ème ligne dudit rapport, soient retranchés et que, ainsi amendés, lesdits rapports des Commissions de la Voirie et des Finances, maintenant devant le Conseil, soient adoptés, à condition, cependant, que le Département en Loi continue ses négociations avec les propriétaires de la rue Forsythe afin d'en obtenir des titres notariés qui garantiront la Ville de toute réclamation en dommages de la part des propriétaires.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Larivière, Proulx, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée,

2.—From Ladies Aid Society of Douglas Methodist Church asking that Western Square be extended.

Referred to the Parks and Ferries Committee.

3.—From Real Estate Association asking that a tax be placed on revenue.

Referred to the Special Committee on increased revenue.

4.—From Dr. Gurd and Mr. J. P. Mullarkey against the erection of a stable on Mackay street.

5.—From Provincial Board of Health anent drainage of the Island of Montreal.

Laid on the table.

6.—On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That the Hon. members of the House of Commons and of the Senate representing Montreal, be respectfully requested to take the necessary measures in order to prevent the adoption of the proposed branch line of the Grand-Trunk-Pacific System from Joliette to Montreal, as amended by the Railway Committee, inasmuch as the same would have the effect of diverting a part of the traffic from Montreal and would be detrimental to the interests of the City, and that the City Clerk be instructed to transmit to them a copy of this resolution and requested to give them his support.

MOTIONS.

7.—By Ald. Dagenais to prevent C. P. Ry. Co. from establishing a line on St. Patrick street.

8.—By Ald. J. B. A. Martin, to prevent the Southern Counties Railway Co. from entering the City.

9.—By Ald. J. B. A. Martin, to make an agreement with the M. L. H. & P. Co. *re gas.*

REPORTS.

10.—From Finance Committee to pay certain judgments and claim of Messrs. Blake & Redden.

11.—From Finance Committee to sell a certain property on Mackay street.

12.—From Finance Committee for an additional appropriation of \$1,675 for alterations in the Recorder's Court.

13.—From Finance Committee to award contract to T. Charpentier, Jr., for certain improvements in the Recorder's Court.

14.—From Finance Committee to grant \$100 to Central Trades & Labor Council, and \$100 to National Central Trades & Labor Council.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was.

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an additional appropriation of \$1,800 to complete sewer in Cedar Avenue.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Finance Committee concurring, but on certain conditions, in the reports of the Road Committee, and Hygiene and Statistics Committee, for the construction of a sewer in Forsythe and St. Germain streets.

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. LARIVIERE "That said report of the Finance Committee be received and adopted".

Moved in amendment by Ald. MARIN, seconded by Ald. DAGENAIS:

"That all the words after the word: "Adopted", in the 14th time of said report, be struck therefrom and that so amended said reports of the Road and Finance Committees, now before the Council, be adopted. Conditionally, however, that the Law Department shall pursue its negotiations with the proprietors of Forsythe street, in order to obtain notarial titles which will guarantee the City against any claim for damage on the part of the proprietors.

The Council divided on said amendment:

Yeas: Larivière, Proulx, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, Lapointe, L. A., Lavallée,